

Implementasi Empat Pilar Kebangsaan Dalam Pendidikan Politik

Muh. Nurcholis - PONOROGO.NETWORKS.CO.ID

Jun 9, 2022 - 18:28



Sartono Hutomo anggota DPR/MPR RI dari Fraksi Partai Demokrat Dapil Jawa Timur VII menggelar sosialisasi empat pilar kebangsaan. (Foto : Istimewa)

PONOROGO - Pentingnya pendidikan politik di masyarakat merupakan bagian yang terintegrasi dalam nilai nilai empat pilar kebangsaan.

Termasuk di dalamnya adalah memberikan pemahaman dan pandangan politik

secara universal, sehingga mengajak masyarakat untuk tidak apatis dalam berpolitik.

Pendidikan politik ini membuka wawasan masyarakat baik dari kalangan tua maupun muda untuk tidak menilai sempit makna politik yang sesungguhnya, namun bagaimana dengan jalur politik ini bisa memberikan manfaat untuk kepentingan masyarakat luas,” kutipan pernyataan ini disampaikan oleh Suprayitno selaku Tenaga Ahli DPR RI Sartono Hutomo Komisi VII Fraksi Partai Demokrat Dapil Jawa Timur VII digiat sosialisasi empat pilar kebangsaan (26/5/22).

Kegiatan Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan digelar di Dukuh Ngemplak Desa Sawoo Kecamatan Sawoo Kabupaten Ponorogo ini di ikuti oleh perwakilan tokoh masyarakat, tokoh agama, karang taruna dan kelompok jamaah putri se desa Sawoo.

Dalam kesempatan tersebut juga hadir Suprayitno selaku Tenaga Ahli DPR RI Sartono Hutomo Komisi VII Fraksi Partai Demokrat, Miseri Efendi selaku wakil DPRD Kabupaten Ponorogo yang keduanya bertindak selaku narasumber.

Dalam paparannya Miseri efendi yang akrab di sapa kang ri menerangkan,” Pancasila sebagai landasan dan dasar negara yang dalam penjabaran nilai nilainya termasuk didalamnya adalah demokrasi dan keaneka ragaman ras budaya maupun suku bangsa. Perbedaan pemahaman bisa menimbulkan perpecahan dan konflik, termasuk diantaranya dalam memahami politik. Oleh karenanya saya mengajak kepada segenap tokoh dan warga masyarakat untuk mengembalikan pemahaman berpolitik kepada nilai nilai pancasila dan kebinekaan dalam bingkai NKRI yang kita cintai ini,” paparnya.

Masyarakat desa sawoo pun menerima baik dan antusias atas terselenggaranya kegiatan dari Sartono Hutomo Anggota DPR RI Komisi VII Fraksi Partai demokrat ini.

Salah satunya Gunawan tokoh Masyarakat dukuh Ngemplak, “ terimakasih pak Sartono atas wawasan kebangsaan yang telah di berikan kepada kami, sehingga melalui kegiatan ini kami dan masyarakat bisa lebih memahami nilai-nilai yang terkandung dalam empat pilar kebangsaan, yang inshaalloh bisa kami terapkan di kehidupan sehari-hari,” tuturnya. (Muh Nurcholis)